



## **SIN EMPRESA PRIVADA NO HAY BIENESTAR Y MENOS LIBERTAD**

Sr.  
**Jorge Roig Navarro**  
Presidente de FEDECAMARAS  
Ciudad.-

Estimado Señor:

Queremos dirigirnos a través de Ud. a los cientos de miles de empresarios venezolanos que salen todos los días de sus hogares para crear prosperidad, generar empleo, intentar la productividad y practicar el ejercicio responsable de la libertad. A todos ellos queremos ratificarles nuestra solidaridad. Y con todos ellos queremos seguir en el esfuerzo sistemático de señalar que sin empresas privadas es imposible que los venezolanos podamos disfrutar de la libertad.

Estamos conscientes del heroísmo contemporáneo de la empresa privada criolla. No debe ser fácil intentar el emprendimiento cuando pesa sobre todos y cada uno de los empresarios, directivos y gerentes el yugo autoritario que los amenaza, les confisca sus bienes y les impide crecer y diversificarse. Somos solidarios con todos los que han sido inútilmente violentados en sus derechos de propiedad y con los que han sufrido detenciones arbitrarias. Lamentamos que el siglo XXI sea el triste escenario de la pérdida de oportunidades, fuga del talento, desinversión y falta de confianza en las posibilidades que tenemos como país.

Los socialcristianos promovemos el mercado, tanto como sea posible. Creemos en un gobierno que garantice la libre empresa y la competencia virtuosa. Entendemos que problemas sociales como la pobreza, la inmovilidad social, el desempleo y la informalidad son insolubles al margen de la empresa privada. La redención de la dignidad de las personas, su autonomía y el ejercicio de sus derechos son imposibles sin oportunidades productivas abundantes en las cuales pueda el hombre ejercer opciones y practicar el desarrollo de sus habilidades competitivas.

Los socialcristianos creemos en un estado subsidiario. Que atienda la seguridad ciudadana, promueva el desarrollo y expansión de la infraestructura y los servicios públicos, garante del estado de derecho, respetuoso de las instituciones, y propulsor de reglas del juego claras y estables. Y la experiencia venezolana indica que un gobierno abultado, entrometido, mal empresario y usufructuario indebido de las ventajas del poder solo provoca autoritarismo, corrupción e improductividad.

Tenemos que volver a los equilibrios republicanos y recuperar la sensatez. Sin empresa privada no hay libertades, y con un estado todopoderoso y todo-ineficiente solo estamos garantizando la pérdida irreversible de la paz y una acumulación, también irreversible de pobreza, desesperanza, sumisión y resentimientos.

En estos momentos cuando todo parece indicar que se va a intensificar la represión económica, el Partido Social Cristiano COPEI hace llegar a través de FEDECAMARAS, nuestro reconocimiento a todos los empresarios venezolanos, forjadores de BIENESTAR y constructores del compromiso social a través de la oferta de empleos de calidad.

Atentamente,

---

**Enrique Naime D.**  
**Primer Vicepresidente**

---

**Roberto Enríquez L.**  
**Presidente Nacional**

---

**Nelson Maldonado A.**  
**Segundo Vicepresidente**

**COPEI**

**Caracas, 27 de abril de 2015.**